



iMinHacienda le cumple a los jóvenes! Bienvenida oficial a los pasantes 2025-II

El pasado **viernes 1 de agosto**, el Ministerio de Hacienda y Crédito Público posesiono a más de **40 estudiantes** provenientes de distintas universidades del país, quienes inician su práctica laboral y judicatura ad honórem en la entidad. Esta jornada marca un paso clave en el compromiso del Ministerio por abrir espacios reales de aprendizaje y crecimiento profesional para las nuevas generaciones.

Como entidad del Estado, el MinHacienda asume con responsabilidad su papel como **escenario de formación** en el que los estudiantes no solo aplican sus conocimientos teóricos, sino que también enfrentan retos reales, contribuyendo activamente a los procesos institucionales relacionados con su campo académico. Esta experiencia les permite afianzar su formación, fortalecer sus capacidades y avanzar hacia la obtención de su título profesional que los habilitará para su vida laboral.

Estas prácticas representan una **valiosa oportunidad de desarrollo**, no solo para los jóvenes, sino también para el sector público, que se enriquece con nuevas ideas, perspectivas y entusiasmo. MinHacienda reafirma así su compromiso con la dignidad de la educación, el talento joven y el fortalecimiento de una función pública dinámica, responsable y conectada con el futuro del país.